

Sambang Warga Oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM

Aug 22, 2023 - 10:17



Sambang Warga Oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Sukabumi, 22 Agustus 2023 - Dalam rangka mempererat hubungan antara pihak kepolisian dan masyarakat, Bripka Hugo Tri S, Bhabinkamtibmas Desa Waluran Mandiri dari Polsek Ciracap, melaksanakan kegiatan door-to-door pada hari Selasa, 22 Agustus 2023. Kegiatan yang dimulai pukul 09.10 WIB ini bertempat di Kampung Waluran Rt. 01/02, Desa Waluran Mandiri, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi.

Dalam suasana yang penuh keakraban, Bripka Hugo Tri S mengunjungi warga satu per satu dengan tujuan menjalin silaturahmi serta menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede. Program tersebut dikenal dengan singkatan *Aa Dede*, yang melambangkan Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Bhabinkamtibmas juga memberikan kesempatan kepada warga untuk berbicara mengenai berbagai hal, termasuk curhatan dan saran yang mereka miliki.

Pada kesempatan tersebut, Bripka Hugo Tri S turut mengajak warga agar saling berpartisipasi dalam menjaga keamanan di lingkungan masing-masing. Salah satu upaya yang diusung adalah menghidupkan kembali sistem siskamling guna mencegah terjadinya tindak pidana pencurian. Langkah ini diharapkan dapat meningkatkan kewaspadaan dan solidaritas di antara warga, serta mendorong terciptanya lingkungan yang lebih aman dan nyaman.

Kapolsek Ciracap, Iptu Tatang Mulyana, SH, menyambut baik giat yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Waluran Mandiri. Ia menyatakan bahwa komunikasi yang erat antara pihak kepolisian dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan situasi keamanan yang optimal di wilayah tersebut.

Dengan semangat yang tinggi, Bripka Hugo Tri S dan tim Bhabinkamtibmas lainnya berharap bahwa kegiatan ini dapat menjadi momentum positif untuk membangun kerjasama yang lebih erat antara pihak kepolisian dan warga masyarakat. Dengan demikian, terwujudnya lingkungan yang aman, harmonis, dan bersahabat dapat menjadi tujuan bersama yang dicapai.